



Neulich beim Zahnarzt

Eine Weihnachtsgeschichte

So es sich begab in der Vorweihnachtszeit (um den 11. im zehnten Monate), schaute der brave Dentist seinen Warteraum an und kam mit sich übereins, dass die Wände neu getüncht werden sollten. Sodann ging er zu einem ebenso braven Malermeister und unterbreitete ihm folgendes Angebot:
„ Du bist ein wohlbekannter

Malermeister und hast die Ehre für mich mein Wartezimmer neu zu streichen.

Für die erste Wand sollst Du einen von mir selbst großzügig festgesetzten Lohn erhalten. Wie hoch dieser ist, verrate ich Dir jetzt aber noch nicht.

Für die zweite Wand bekommst Du 30 % weniger als für die Erste, weil Du für mich ja schon eine Wand gestrichen hast.

Die dritte Wand sollst Du

mir für insgesamt nur 30% meines für Dich vorgesehnen (wie schon erwähnt großzügig bemessenen!!!) Lohnes malern, weil ich das Gefühl habe, in diesem Jahr nicht genug verdient zu haben.

Letztendlich nun die vierte Wand, die streichst Du mir ohne Erwartung einer Vergütung, weil wir ja einen Vertrag abgeschlossen haben der besagt, dass Du meine Wände streichen musst!

Vergiss aber bitte nicht, dass Du Farbe und Pinsel selbst mitbringen sollst!

Werde ich später aber erfahren, dass andere Maler im Durchschnitt nur eine Wand gestrichen haben und nicht deren vier, bist Du verpflichtet mir den dreifachen Wert, den ich Dir für die erste Wand versprochen habe, zurückzuzahlen, weil das Geld für die Maler ja sonst ungleich verteilt wäre.“

Als nun der Maler entgegnete, dass es so nicht ginge, weil er ja auch eine Verantwortung für seine Malergesellen und deren Familien habe und er zum Arbeiten ja nicht noch Geld mitbringen könne, fiel es dem Zahnarzt wie Schuppen von den Augen, dass sein Vertrag mit der AOK wohl auf sehr tönernen Füßen steht und selbst der treue Handwerker den Schwindel, des in AOK - Manier gestellten Angebotes, schnell durchschaut hatte.

Sollte ein Leser dieser Geschichte überraschend weiß wie eine Wand werden, sollte jener am Besten nachschauen, an welche Krankenkasse er seine Beiträge bezahlt...

AOK

(Arbeiten ohne Kohle)

Fortsetzung folgt ...
ZA Armin Wall.
Nachzulesen unter:
www.Zahnarzt-Wall.com